

## Sin pediatras en el Centro de Salud de la avenida de Sax

14/02/2023



Los pequeños son los principales afectados.

Varias familias adscritas al Centro de Salud de avenida de Sax se reunieron ayer a las puertas del consultorio para denunciar **la falta de pediatras y para exigir una atención digna para sus hijos**. Aseguran que tienen dos pediatras, uno de ellos se dio de baja hace 16 meses y la otra médica, hace tres “**y no se han cubierto esas bajas, solo se ponen parches y nuestros hijos no reciben una atención digna**”, señala una de las madres, **Miriam Peral**.

“Hay dos plazas vacías, solo viene una persona de forma puntual pero no es suficiente, **se atienden a 30 niños en una semana y en un centro que atiende a miles de personas, eso no es suficiente**”, asegura **Ana Belén Ortega**, quien apostilla que “**además, en recepción no**

**nos tratan correctamente**, la respuesta que dan, literalmente, es ‘**pues si se está muriendo tu hijo sube a Urgencias**’, algo que es vergonzoso, desagradable e innecesario”. Además, están **hastadas porque no es la primera vez que ocurre**, en 2018 también estuvo este centro más de un año sin pediatras.

“Así cuando no les atienden hacen precisamente lo que les dicen, **ir a Urgencias, pero allí les dicen que “un constipado, por ejemplo, no es para ir a este punto de atención, pero ¿qué hacemos?** Además, no les ven pediatras y no es una situación digna de la Sanidad Pública”, señala Ortega. Peral añade que “**un bebé necesita un seguimiento, yo tengo uno de 16 meses y cada vez le atiende una persona diferente, que no**

le conoce y toca explicar todo de nuevo, es muy injusto”.



Los pequeños tienen que acudir a urgencias para recibir atención en su mayoría.

No es la primera vez que lo hacen, pero ahora han vuelto a rellenar una nueva tanda de hojas de reclamaciones que entregarán el jueves conjuntamente en el servicio de Atención al Paciente del Hospital General Universitario de Elda para que se les dé una solución tras más de año y medio de espera. Y es que aseguran que lo **único que quieren es que sus hijos reciban una atención como la de cualquier pequeño de Elda adscrito a otros centros sanitarios.**

La gerente del Departamento de Salud de Elda, **Vicenta Tortosa**, ha señalado que la falta de personal **es un problema que no solo se está produciendo en este centro de salud “sino que es una situación que se da en toda España. No hay suficientes profesionales, y**

aquellos con los que contamos, hacen movimientos de centros de salud”. No obstante ha indicado que **“ya se ha adscrito una nueva pediatra para que esté en este centro. Trabajamos para conseguirlo, pero se mueven mucho y es complicado”**. Las familias creen que con dos vacantes, una es un paso y no será suficiente.

Asimismo, Tortosa ha confirmado que, una vez se abra el nuevo centro de salud de Virgen de la Cabeza una plaza de pediatra de avenida de Sax se marchará al nuevo consultorio, por lo que quedará uno en este centro, "la población se va a redistribuir entre todos los centros. Por eso los ratios serán similares en todos los centros. No se traslada la plaza de pediatra y el que permanece asume todos los niños, es que la población se adecua a la modificación del mapa sanitario". Algo que ya saben las familias y les preocupa, pues "si con dos no tenemos, veremos cuando solo haya uno", afirman.



Piden "una atención digna".